

L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis plaide pour une relation de bon voisinage



La Havane, 29 janvier (RHC).- José Ramón Cabañas, ambassadeur de Cuba aux États-Unis a assuré ce lundi à Washington que la grande majorité des Nord-américains souhaitent une relation de bon voisinage avec notre pays.

Le diplomate cubain a tenu ces propos au cours d'une cérémonie pour les 60 ans du gouvernement révolutionnaire.

Il a pourtant déploré ce qu'il a appelé la réinterprétation de la politique à l'égard de Cuba par l'administration Trump, ce qui a placé l'état des relations bilatérales dans un de ses pires moments.

José Ramón Cabañas a appelé les élus nord-américains favorables aux échanges avec Cuba et les Cubains résidant aux États-Unis à œuvrer en faveur de la normalisation des relations pour le bien des générations futures.

Il a salué l'approbation par le Congrès, pour la première fois en 17 ans, d'un amendement en faveur des relations avec Cuba et la création de la première entreprise mixte dans le secteur de la biotechnologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182209-lambassadeur-de-cuba-aux-etats-unis-plaide-pour-une-relation-de-bon-voisinage>



Radio Habana Cuba